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DAKIR POLIDORO
Em função da Pandem[a, o Prêmio Dakir Polidoro
deJornalismo não será concedido este ano. A

decisão foi tomada pela Associação Catarinense
de Imprensa e Câmara Municipal de Florianópolis,
que anunciam a nova edição somente em 2021.

O prêmio homenageia um dos mais destacados
radialistas do século passado em Laguna e

Florianópolis e vem contemplando todos os anos os

profissionais que realizaram os melhores trabalhos
em diversos gêneros do jornalismo.

,..--------------
I
I

A·ÇO.UGUE LONGO
I O conhecido e conceituado Mercado e Açougue
I longo, da Praia do Mar Grosso, no início de

I semana emitiu um informe, avisando aos

I
clientes que em virtude de suspeita de contágio

em um de seus funcionários e procurando
I zelar pela segurança de todos, funcionários e

I clientes, permanecerá fechado entre 11 e 18 de

agosto, para uma total higienização,
I reabrindo na próxima quarta-feira, 19,
I das 7h30 às rzh e das 13h30 às 20h.

I
Assinado pelo proprietário, Rogério Warmling,

. agradece a compreensão de todos.
L __ � _

MERCADO E

Datas Históricas
1,•.,,lMMibl

»15 - 1839 - Naufrágio de Garibaldi com seu barco "Farroupilha"
nos parcéis de-Campo Bom (Jaguaruna). Morreram afogados 14

.

de seus tripulantes.
»15 - 1997 - O sr. Sebastião Fernandes Honorato é reeleito para
a presidência da ACIL - Associação Comercial e Industrial de

Laguna.
»15 - 1999 - É eleito presidente da Associação Comercial e

Industrial de Laguna, o empresário Arquimedes de Souza.
»18 - 1902 - Circula aqui, o primeiro número do jornal "Aurora",
que a exemplo de outros tantos, não foi além destemesmo ano.

»19 - 1969 - Foi criada pela Lei n° 14/69, no dia 19 de agosto de

1969, aBibliotecaPúblicaMunicipal "ProfessorRomeuUlysséa",
sendo prefeito o dr. JlÍaci Ungaretti. No governo de Mário José

Remar, foi instalada juntamente com a Secretaria de Educação,
SaúdeePromoçãoSocial.Naépoca,oentão secretáriodeEducação,
o saudoso sr. José Paulo Arantes, não mediu esforços para que a

Biblioteca fosse devidamente instalada, sendo inaugurada em

20 de maio de 1980. O patrono da Biblioteca é o falecido sr.

Romeu Ulysséa, homem renomado na área de Educação, mestre
consagrado em Português e Latim, que dominava o 'francês.

Eventualmente lecionou Geografia e Ciências. Colaborador da

imprensa lagunense, nasceu aqui, no dia 15 de julho de 1890 e

faleceu no dia 8 de agosto de .1990, completando um século de
existência, Sua modéstia, cultura e li nobreza de caráter, foram os

traços dominantes da suapersonalidade,

HÉLIO COSTA EM LAGUNA
Em roteiro por toda a região sulina, o.deputado federal Hélio
Costa, na terça-feira, 11, veio à Laguna para formalizar o apoio
aos pré-candidatos, a prefeito SamirAhmad e a vereador
Wilsinho Elias Vieira, além de ouvir sobre outras demandas
para a terra deAnita, como emendas na ordem de R$ 350 mil

já repassadas, exclusivamente para a área da covid-19..

PRÊMIO NACIONAL
Ladrilho Hidráulico de Laguna, está entre os seis
projetos de Santa Catarina que concorrem ao 33 Prêmio
Rodrigo Melo Franco de Andrade, promoção do Iphan

., que contempla com R$ 20 mil,. ações de preservação do

I patrimônio cultural brasileiro.

I
I
I
I
I
I
I
I
I
I

"ECONOMIA DE GUERRA"
. Com nada menos que 25 considerandos, o prefeito em

exercício, JúlioWillemann assinou o decreto 6.293, dispondo
sobre medidas destinadas ao ajuste fiscal de contenção de

despesas, à manutenção do equilíbrio econômico e financeiro
no âmbito da administração direta e indireta de Laguna. Para
se ter uma ideia do tamanho da medida, apenas as despesas
com a pandemia não sofrerão intervenção.

FERREIRA LIMA
Se vivo estivesse, o saudoso professor Ferreira Lima teria

completado 110 anos-no último dia 9. Falecido em 2001, o
tubaronense foi fundador e primeiro reitor·da Universidade

.

Federal de Santa Catarina, em 1962.

Aqui, um registro de 11 de março de 2013,
ocasião em que o jornalista Osmar Teixeira,
comemorava os seus 70 anos no Lira Tênis
Clube, em nossa capital, reunindo grandes
profissionais da imprensa corno Manoel
Timóteo, Carlos Alberto"Ferreira, Ademir
Arnon, Hamilton Peluso Jr, Cyro Barreto,
Oanilo Coutinho, João Ari Dutra, Fernando
Oliveira, Paulo Brito, Salvador dos Santos,
Paulo Festinha, Antunes Severo, Osmar
Schlindwein, José Valério Medeiros,
Salomão Ribas Junior, Moacir Pereira,

Pedro lopes e Walter Souza.

Tempo em Laguna
I Hoje (14): Tempo com variação 'de nuvens e aberturas de sol.

Na tarde e noite, pancadas de chuva com trovoadas, devido
- .

.

a um cavado. Temperatura: em elevação. Vento sudeste a

� nordeste, fraco a moderado.
Min. 13°C - Max. 17°C
Chance de chuva: 80%

Amanhã (15): Tempo instável com condição de chuva e

trovoadas na madrugada e a partir da tarde. No decorrer do
dia ocorrem períodos de melhoria com variação de nuvens e

aberturas de sol. Temperatura em elevação, diminuindo na tarde
e noite. Vento noroeste a sul, fraco a moderado com rajadas.

Min. 12°C - Max. 19°C
Chance de chuva: 80%

I Dqmíngo (16): Tempo instável com chuva, devido ao

avanço da frente fria. No decorrer do dia o tempo melhora.

Temperatura em declínio acentuado com a chegada de uma

massa de ar frio. Vento sudoeste a sul, moderado com rajadas.
Min. 5°C - Max. 12°C
Chance de chuva" 80%

-

-\ ....
Fases da lua

HOJE AMANHÃ

Tabuas das marés,

DOMINGO.;" Minguante, até 17

e' Nova, de 18 até 24

(.. , Crescente- de 25 até 1'/9

\.f,:'t, Cheia, de 2/9 até 9/9

PREAMAR BAIXAMAR

00:47=0.3 - 18:05=0.2
.

01:32=0.4 - 18:56=0.2

BAIXAMARPREAMAR

04:33=0.2 - 21 :04=0.4

BAIXAMAR PRl:AMAR

Dia 7
_ Amélia' Leontina Alv

Zeferino, 74 anos. Resi'
na Figueira .

Custódia
I

'
. 92 ano

Souza F orenCIO,

Residia em Laranjeiras.

_ Ivo José Alano, 78 ano

Residia no portinho.

Dia,H
_ Delamar Marce1i
da Silva Bem, 51 an

Residia no Progresso.

Dia 12
I

_ José Itamar Reb�dORes11iSilva, 69 anoS.

Ribeirão Pequeno.
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o PRINCíPIO DA AUTO-DESTRU'ICÃO
. '

E'O COMBATEAO COVID-19

.,Vivemos ni.una época particularmente anêmica de espírito. A

,

falta de políticas governamentais por parte do atual Presi-dente

para atacar o Covid-19 mostra mais que falta de empa-tia e de

solidariedade para com os mais de cem mil mortos. Mostra, o

que é mais grave, a falta de espírito. Parece que o presidente vive
ainda no estágio pré-humanos, dos primatas. Não cuida nem

ama a vidau, a vida de seupovo.
Acresce ainda que cultura do capital que se funda no consu

mo afogou o espírito na materialidade opaca. E sem espírito
perdemos o que há de melhor em nós: .a comunicação livre, a

cooperação solidária, a compaixão amorosa, o amor sensível e

a sensibilidade cordial pelo outro lado
de todas as coisas, de onde nos vêm

mensagens de beleza, de grandeza, de
admiração, de respeito, de veneração e

de transcendê�cia.
Há uma das festas da tradição cristãs,
das mais importantes, Pentecostes, na
qual os' cristãos celebram a irrupção

Leonardo Boff do Espírito sobre amedrontados

seguidores de Jesus. Transformou

os em corajosos mensageiros de sua

mensagem libertadora, alcançando
nos a nós até os.dias de hoje. Nesse
rriomento trágico de afogamento do
espírito' que é o. mesmo que o as

sassinato da vida, deixada por conta de um vírus..que o atual

Presidente negacionistá desconsidera como um simples gripe,
, cabe uma reflexão sobre o espírito em minúsculo e sobre o

Espírito em maiúsculo.

O espúito: primeiro no universo depois em nós

Somos singularmente portadores de grande energia. É o espírito
/ '

emnós. O espírito, na perspectiva da nova cosmologia (a ciência
que estuda o surgimento do universo, sua expan-são e evolução,
para onde se dirige, qual é seu sentido e nosso lugar dentro deste

processo), é tão ancestral quanto o cosmos. Espírito é aquela
capacidade que os seres, mesmo os mais originários, como

Teólogo, escritor
e professor
universitário

(T'parte)

os hádrions, os topquarks, os prótons, e os átomos tem de se

relacionarem, trocarem informações e de criarem redes de inter

retroconexões, responsáveis pela unidade complexa do todo. É
próprio do espírito criar unidades cada vezmais altas e elegantes.
O espírito primeiramente está no mundo; somente' depois está

em nós. Entre o espírito de uma árvore e nós a diferença não é de

prinoípio. Ambos são portadores de espírito. A di-ferença reside
.no modo de sua realização. Em nós seres humanos, o espírito
aparece como autoconsciênoia e liberdade. Na: árvore' por sua
vitalidade e relações com o solo, com os raios solares, as energias
da Terra e do cosmos;' ela sente, sé' relaciona, se nutre e nutre a

própria natureza sequestrando C02 e dando-nos oxigênio sem o

qual não vivemos.
'

Espírito humano é aquelemomento da consciência em que ela se

sente parte de um todo maior, capta a totalidade e a unidade e se

dá conta de que um fio liga e religa todas as coi-sas, fazendo com

que sejam um cosmos, e não um caos. Co-mo se relaciona com o

Todo, o espírito em nós nos faz sermos um projeto infinito, uma
abertura total ao outro, ao mundo e a Deus:

Portanto, a vida, a consciência e o espírito pertencem ao quadro
geral das coisas, ao universo, mais concretamente: à nossa

galáxia, à Via-Láctea, ao sistema solar e ao planeta Terra, ao
local onde vivemos: Para que tivessem surgido, foi preciso uma
calibragem refinadíssima de todos os elementos, especialmente
das assim chamadas constantes da natureza '(velocidade da

luz, as quatro energias fundamentais, a carga dos elétrons; as

radiações atômicas, a curvatura do espaço-tempo entre outras).
Se assim não fosse não estaríamos aqui escrevendo sobre isso.

Refiro apenas um dado do livro do astrofísico e rnatemático

Stephen Hawking intitulado "Uma breve história do tempo"
(2005): "Se a carga elétrica do elétron tivesse sido ligeiramente
diferente, teria rompido o equilíbrio da força eletromagnética
e gravitacional nas estrelas e ou elas teriam sido incapazes de

queimar o hidrogênio e o hélio, ou então não teriam explodido.
,

De uma maneira ou de outra a vida não poderia existir" (p:
120), A vida pertence, pois, ao qua-dro geral das coisas e a vida

possuída pelo espírito.

ENSINEAATERRIZAR ANTES QUE PULEM ...

Recentemente, lecionei um 'curso sobre liderança corajosa
baseado no livro a Coragem para Liderar, de Brené Brown, uma

pesquisadora de temas como vergonha;
culpa e vulnerabilidade. Dentre muitos

ensinamentos e reflexões sobre

Liderança uma faz muito. sentido,
'

principalmente pelo momento que
vivemos: a capacidade de desenvolver

nas pessoas a: coragem para serem

resilientes e correrem riscos, caso

contrário, o medo de errar e a vergonha
pela falta de êxito poderão impedi-las
de protagonizarem suas carreiras e

vidas.
Se pensarmos em nossa realidade,
muitos se preparam para adversidades

apenas quando elas aparecem, e fazer

isso é a mesma coisa que surfar no

Havaí sem nunca ter nadado em uma

piscina antes, o caldo será certeiro, E o

culto ao fracasso, reforçado.
, E como podemos nos tomar mais resilientés? Entenda
resiliência como ãcapacidade, de responder demaneirapositiva
às adversidades, E .aqui, adversidade pode ser entendida como

um conflito, �alta de 'recurso, fim de um emprego, término de

relações, e tantas outras possibilidades,
A primeira etapa para se tomar mais resilientes é reconhecer

suas próprias emoções, saber nomeá-las, em que condições

etícia Zánini
Master Coach,

Psicóloga e

Educadora

Comportamental

aparecem, como melhoram e, claro, como você pode gerenciá
las. No quesito gerenciamento-exercícios'de respiração podem
ser excelentes aliados.

"

O segundo passo é o confronto, mas não o entenda como um

conflito com outro' indivíduo, entenda confrontar a própria
história. que criamos em nossa mente sobre determinadas

situações. Sempre que nos desapegamos dos fatos, as emoções
nos dominam, e então, quando você começar a criar histórias

em sua cabeça, pergunte-se sobre as evidências que você 'tem.
Por exemplo, se você foi demitido e está contando uma história

de fracasso e vergonha, é importante analisar as condições que
você tem, por exemplo, quantas vezes isso já lhe aconteceu,
quantos resultados positivos já conquistou...e' claro, se não

gostar das evidências, reconhecer sua história é o primeiro
passo para mudar os próximos capítulos. E quanto a se apegar
à evidências,' isso é muito importante, porque nosso cérebro

é muito fantasioso e fértil, então, a primeira história que você

contar para vocêmesmo, pode ser apenas um 'rascunho inicial e

não a última versão.

E por último, a revolução de ser quem você é e não aquilo que

'desejam que seja.
Pecamos quandopermitimos que outros definam o que é sucesso

em nosso lugar. Muitas empresas e líderes erram ao ensinar

a competência de resiliência durante ou após um momento de

dificuldades. Assim, o número de pessoas que pulam antes de

aterrizar cresce proporcionalmente à medida que os problemas
surgem. E quem não sabe se reerguer terá mais dificuldades em

arriscar. Pensem nisso! '

Gente
de nossa terra

João Cabral
de Melo
* 10/04/1850
t 15/05/1910 r'

Nasceu no dia 10 de abril de 1850, em Laguna. Filho de José

Antônio Cabral.
Os estudos primários realizou com o 'Padre Manuel João Luís

da Silva, em Laguna.
Casou com Minervina Collaço e tiveram filhos, entre eles,
Carolina Collaço deMelo, casada com JoaquimDavi Ferreira

Lima, Deputado na Assembleia Legislativa catarinense. A
,

esposa Minervina era filha de João Luís Collaço, o "Coronel
Collaço", também Deputado namesma Assembleia.
No ano de 1869, assumiu .a função de Subdelegado de

Polícia. Depois, transferiu-se paraTubarão, onde foi Vereador
e Presidente da Câmara Municipal, e Superintendente/
Intendente (atual denominação "Prefeito"), nomeado em

7 de janeiro de 1890, Na adrnnistração municipal tratou de

melhoramentos naRua Governador LauroMüller.

Como militar, Comandou a Superior Guarda Nacional e foi

condecorado como Tenente-Coronel Honorário do Exército.

Elegeu-se 'Deputado à Assembleia Legislativa Provincial '

de Santa Catarina, nas eleições de 20 de outubro de 1883, e

compôs a 25" Legislatura (1884-1885).
Em 1890, integrava a Diretoria do Club Republicano da

Capital do Estado catarinense,

Nas primeiras eleições republicanas, recebeu 7.391 votos,
, assumiu como Deputado Constituinte de 1891, do Congresso
Representativo de Santa Catarina, na Ia Legislatura (1891).
Após aConstituinte, eleitoDeputado àAssembleia Legislativa
catarinense, exerceu mais seis mandatos sucessivos:

'2' Legislatura (1894-1895), foi Constituinte de 1895, Suplente
de Secretário da Mesa Diretora e integrou a Comissão de

Constituição, eleita por votação secreta, em 12 dejaneiro de '

1895;
J' Legislatura (1896-1 &97);
4" Legislatura (1898-1900);
5" Legislatura (1901-1903), recebeu 4.142 votos das umas,

escolhido Vice-Presidente daAssembleia (1903);
6' Legislatura (1904-1906), eleito com 8.097 votos; e

7' Legislatura (1907-1909), novamente respondeu como

.Vice-Presidente daCasa,

Faleceu em 15 de maio de 1910, em Laguna.
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Paróquia
SANTO ,ANTÔNIO DOS ANJOS
Hoje, 14, missas às 19h na Praia do Sol e às 20h em Nova Fazenda.
Amanhã, 15, missas às 17h30 no Mar Grosso, 18h Barranceira, 19h
Matriz e às 19h15 na Cohab. Domingo,16, missas às 8h no Portinho
e em Caputera, 9h15 Estreito, 9h30 Matriz, 10h30 Bentos e às 19h no

Progresso e novamente na Matriz. Terça-feira, 18, às 6h30 e 19h, na
Matriz, missas em honra a Santo Antônio dos Anjos. Quarta-feira, 19,
às 15h missa. na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DERESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS,

Amarrem os cintos
. ,'"

"Sim, vai faltar folha
pra cortar tanta coisa ...

COVID-19: ALERTA MÃXI'MO NA AMUREL
A exemplo de outras 11 regiões catarinenses, a AmureI-Associação dos Municípios da Região de Laguna voltou a encontrar-se em nscornats alto em relaçã�1t

a pandemia do coronavírus, de risco gravíssimo, com Tubarão registrando 3.793 casos confirmados e 51 mortes, Braço do Norte 1.544 e 12 mortes, Imbituba
com 1.200 e seis mortes, São Ludgero com 519 e seis mortes.

Laguna por sua vez, até às 12h de ontem, 13, contabilizava 458 casos confirmados e seis mortes.

Tubarão

105.686
Habit!lntes/2019

27,8
Habitantes/Casos

. Gravata'

(esesccnhrmndcs

11.501
Habitontes/2019

Habitantes/Ca.sos

Treze de Maio

Casos confumndcs
7.081

Habitantes/2019.

Habitantes/Casos

Braço do Norte

Casos confirmados

33.450
Habitantes/20 19

Imbituba

44.853
. Habitaotes/2019

Habitantes/Casos

Jaguaruna

Casos confirmados

20.024
Habitantes/2019 \

Habitantes/Casos

Habitantes/Casos

GrãoParã

Casos confirmados

6.569
Habitantes/2019

Habitantes/Casos

, Rio Fortuna

Casos conhrmndus
4.611

Habitantes/2019

Habitantes/Casos'

'marui

Casos confirmados

10.135
Habitahtes/2019

Habitantes/Casos

CapivarideBaixo São Lúdgero

Casos confirmados

24.871
HabitaÍltes/2019

Habitantes/Casos
_

'

Casos confirmados

13.410
H.abitantes/2019

Habitantes/Casos
.

Pescaria Brava Armazém

,
Casos confirmados

10.091
,
Casos confirmados

8.674

45.814

) Habitantes/2019'

, Habitantes/Casos

Sangão

Casos confirmados

3.976
. Habitantes/2019

Habitnntes/tcsus
.

12.678)
Habita�tes/2019 Habitantes/2019 Habitantes/2019

Habitantes/Casos
'

Habitantes/Casos Aabitantes/Casos

São Martinflo' Pedras Grandes 'Sta Rosa de uml'-

Diretor: Márcio M: Carneiro
Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145

2° Andar - Sala 313 - 88.790-000
Centro Administrativo e Comer.cial Tordesilhas

Centro - Laguna - SC

, .
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Casos conflrmado's
3.180

Hobitantes/2019.

Habitantes/Casos

2.142

Habitantes/2019

Habitantes/Casos
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LAGUNA, SEXTA-F�IRA, 14/8/[202'O! 't' x-:
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UTI A . PARTIR DE 2aFEIRA

Mesmo que o ato

simbólico de inauguração'
tenha ocorrido na noite

.

passada, 13, com a presença
de poucos convidados,
até mesmo em função'
� pandemia que todos

'enfrentamos, aUTI - Unidade
de Terapia Intensiva, doBom
Jesus dos Passos - Hospital
de Laguna; cuja luta iniciou

_ eny2011, com 10 leitos, só.
entrará, em funcionamento
na próxima segunda-feira.I",
exclusivamente, pelo
menos até dezembro, para

. atendimento de pacientes
de covid-19, com recursos

garantidos pelo governo do
estado e pelo município, que

aliás, por justiça repassou
recursos na ordem de R$ 476

mil, alterando em janeiro de
2021 para atendimento com

clínico geral, ai contando com
emendas impositivas, em

tomo de dois milhões de reais,
devidamente aprovadas pela
Câmara de Vereadores.

No meio de semana,
exatamente na quarta
feira, 12, chegaram os

medicamentos de alto custo

que faltavam .e que acabaram

provocando o sinal verde para
entrada de funcionamento-da
nossa UTI, que aberta, vai
atender lagunenses e toda a

região, tendo no comando o

médico intensivista, dr. Thiago

Bueno, e claro contando com

outros'profissionais.
De acordo com a

presidente em exercício do

Hospital, médica Tatiana

Blosfeld, a instalação dos
dez leitos, �om uma grande
gama de equipamentos de

ponta, acabou acontecendo
em tempo recorde, claro
visando o atendimento o de
toda a região, que até então

só contava com os leitos
de Tubarão, agradece o

empenho de todos, prefeitura,
vereadores, governo de

estado, secretarias de Saúde
do Estado e do município,'
imprensa e lideranças' do

. próprio hospital.'
2011

OS/07 - A direção do Hospital esteve no sede do Secretaria do Estado de Saúde, em

Florianópoiis, realizando a entreqo de toda docomentoçõo para celebroçõo do convênio, AO
valor de R$400 mil, para início das obras de.lnstoloçôo da Unidade de Terapia Intensiva.

22/07 - Hospital recebe R$400mil para a reforma da área que abrigará a UTI.
,

14/12 - A construtora vencedora da proposta para execução da primeira etapa da obra'
assina o contrato.
29/12 - Obras seguem com expectativa de condusõo em agosto de 2012. Na época, clérn da

� o;escQssez de ,leitos. na região, GS grandes filas de congestionamento na SR 101 agravavam a'

<tronsferênclo dos pqcientes para outros hospitais. .

.

I

._
2014

14/04 -.0 estado, na época sob administração do. governador Raimundo Colombo

do vice, lagunense Eduardo Pinho Moreira, liberar'am o convênlo de R$300 mil para.
implantaçã.o do sistema de climatização da UTI.

-

28/07 - Hospital recebe o equipamento de gerador da centrolde climatização. da UTI.

I

I
2016

05/04 - No auditório da 'UDESC, o· governador Raimundó colombo, o vice Eduorde Pinho.

Moreira, assinaram o cónvênio de R$1.300.000,OO para compra de equipamentos da UTI.

I

2020
2s105 - Govern'o municipal repassa mais de 400 mil para conclusão da Ufl ..

10/06 - Iniciam as obras de finalização dos 1 O leitos do UTI. o,

31/0.7 - O Governador -do Estado, Carlos Moisés,' visita o Hospital para realizar a

entrega de 5 monitores multiparâmetros. -

] 2/0S - O Hospital anun.cia a live de inauguração da UTI para o dia 13/08.

. ESTADO DE SANTA CATARINA ,/
CÂMARAMUNICIPAL DE LAGUNA
PAÇO REPÚBLICA CATHARINE_NSE

AVISO DE LICI1'ACÃO

PROCESSO ADMINISTRATIVO CML N° 00112020
TOMADA DE PREÇOS N. 00112020
TIPO: MENOR PREÇO GLOBAL

ACâmara Municipal da Laguna, pessoa jurídica de direito público, devidamente
inscrito no eNPJIMF sob o n° 95.78.8.840/0001-77, com sede na cidade de Laguna/
se, naAv. Roberto Pedro Prudêncio, S/N - Esperança, neste ato representado por seu
Presidente, Sr. Cleosmar Fernandes, no uso de suas atribuições, toma publico, que
fará realizar a licitação na modalidade Tomada de Preços, tipo menor preço global.
Objeto : Contratação de serviços técnicos especializados de tecnologia de

informação, para fornecimento em regime de locação de sistemas integrados
de gestão pública municipal e portal da transparência, conforme especificações

.

constantes no anexo I e II do Edital referente ao Processo Administrativo CML
o

001/2020 _ Tomada de Preço 001/2020.
'

'Entrega 90S envelopes documentação de habilitação e proposta financeira: .

.

Data: 31 de agosto de 2020
Horário de entrega dos envelopes: 13:00 às 14:00 horas
Local: Setor de licitação da CâmaraMunicipal de Laguna/Se
Endereço: ,Rua: Roberto Pedro Prudêncio, s/n, Bairro Esperança; Laguna/Se
Abertura dos envelopes:

/

Data: 31 de agosto de 2020
Horário: 14h30min.
Local: Setor de licitação da CâmaraMunicipal de Laguna/Se
Endereço: Rua Roberto Pedro Prudêncio, s/n, Bairro Esperança, Laguna/Se
Informações do Edital com setor de licitações - Fone: (48) 3647-7500
Laguna, 12 de agosto de 2020

.

o, ,

.Cleosmar Fernandes
Presidente

fi@) lavolksautc,H:enter

L&,OLKS.
PEÇAS fi AUTO CfiNTER

, Àv. Calh.trato
Muller'$aies, 56· Laguna

36461049
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CALENDÁRIO DE EVENTOS AMEACADO-

.

Festas tradicionais na cidade, que colaboram significativamente com

a economia do município, ainda estão no impasse de serem realizadas ou não

Faltando pouco mais
de 130 dias para o fim
do ano, com a - falta de

perspectiva de uma vacina
em massa pelo menos até o

apagar das luzes de 2020,
o tradicional calendário
de eventos da cidade,
com festas privadas - e

públicas que contribuem
de forma significativa
com o

_
incremento na

economia do município,
sofrerão mudanças nas

datas de realização. Carro
chefe da temporada, o

"Uni" anunciou ainda está

semana, através de um

de seus organizadores,
Fernando Ligorio, o

cancelamento_ da edição
'deste ano: "O mês de

agosto era determinante

para nossa decisão. Sem o

surgimento e a distribuição
de uma vacina,' que
garantiria a segurança
dos 'participantes, foi

inevitável. Em conversa

com os acadêmicos,
nas lives realizadas, foi
levantada a possibilidade

de produzirmos duas' Turismo, Evandro Flora,
edições em 2021, o que também falou em fazer
não está descartado, uma pequena queima de
muito pelo contrário. fogos. no Morro da Glória.

Dependemos apenas do A Porcada Summer,
momento do ano em que que em 2021 comemora 20
teremos a

. população anos, aguarda o desfecho
vacinada", avalia. da Pandemia: "Não

Sobre o Réveillon, cogitamos a possibilidade
sabe-se que na segunda- de não realizá-la, até

feira, 17, haverá uma mesmo porque estaremos

reuniao com Garopaba, celebrando duas décadas

Jaguaruna e Imbituba (que de festa. É muito
já suspendeu o evento), significativo. Tão leigo
para' tomada de uma seja liberada a realização
posição. O secretário de de eventos, estaremos

anunciando a data",
enfatiza Lucas May.

No . que diz respeito
ao Carnaval, mais

precisamente aos blocos

particulares, Bloko

Rosa, Pangaré, Skentaí e

Babalaô, Os organizadores
ainda aguardam com

expectativa: "Estamos

esperançosos que-. até
fevereiro de. 2021
a vacinação esteja
finalizada. No que diz

respeito aos preparativos,
o planejamento nunca para.

Passamos um ano inteiro
facadas nos projetos.
.D .mês

.

de· novembro
será o prazo limite, até

para termos tempo . hábil
. para darmos início aos

trabalhos. Caso não seja
possível, assim como. as

. festas do Rio, São Paulo
e Salvador, .que cogitam
o mês de maio como

uma nova oportunidade
de realizarem o evento,
também trabalhamos
com essa possibilidade",
destaca Renato Braz.

Prefeitura de Laguna I Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC
-'

INFORME PÚBLICO
Durante a temporada de pesca da tainha no rnuniclpio de Laguna, o Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC, da Prefeitura de Laguna,

em parceria com a Secretaria de Turismo de Laguna, Associação de Surf do Farol de Santa Marta, Associação dos Pescadores do Farol,
Secretaria de Pesca de Laguna, Guarda Municipal, Marinha do Brasil, Polícia Militar, Polícia Militar Ambiental,

Corpo de Bombeiros e Polícia Civil, TORNA PÚBLICAS AS SEGUINTES DETERMINAÇÕES:.
1 - NÃO FAÇAM AGLOMERAÇÕES NAS PRAIAS DURANTE A TEMPORADA DA PESCA DA TAINHA;

2 - EVITEM FAZER FOTOS OU VíDEOS EM TEMPO REAL E NÃO ATRAIAM MAIS CURIOSOS; 3 - NÃO FREQUENTEM AS PRAIAS;
4 - FIQUEM EM CASA E $E PRECISAREM SAIR, USEM MÁSCARAS; 5 - LAVEM SEMPRE AS MÃOS COM SABÃO OU USEM ÁLCOOL EM GEL.

Estas determinações são direcionadas aos cidadãos lagunenses, às comunidades pesqueiras e aos turistas em visita à cidade.
O descumprimento dessas determinações acarretará em punições previstas em Lei.

Vamos vencer essa pandemia, ·se.guindo as orientações contra o-coronavírus,
Proteja-se! Proteja a todos.

üelse Daiana Xavier Cardoso
Coordenadora do Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC

Prefeitura de Laguna

Jaime Luiz
Corretor de Imóveis �

Vendas e Locações
(48) 3644-2222 I (48) 98474-0004r!)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jacinto Tasso nasceu em Longaroni, Província
de Belluno, na Itália, em 4 de outubro de 1867,
filho de Luigia (Borgo) e Bernardo Tasso,.
vindo para o Brasil em 1891, casando-se quatro
anos depois, em Criciúma, com dona Angelina
Amboni, aliás sendo o primeiro casamento com

registro civil na capital do carvão. O religioso
aconteceu em 24 de abril de 1896, em Nova

Veneza, vindo em seguida residir em Laguna. Representante consular na região, nomeado que foi em 1910, ele teve

os filhos Ida (casada com João Schneider, que em dezembro de 1915 solicitou e recebeu autorização para instalar rede

telefônica em Laguna), Giocondo (que foi prefeito de Laguna de 1930 a 1940, casado com dona Turquesa Teixeira),
Dante (estabelecido aqui com comércio de representações, era casado com dona Liége), Cornélia (que era casada

com Francisco Fernandes Pinho, também já falecido), Helena (casada com Arthur Bianchini), Bruno (casado com

Iracema Bortoluzzi) e dona Irma, residente na Itália. Maçom, foi o 8° iniciado entre grandes nomes na Loja Maçônica
Fraternidade Lagunense N° 10. Residindo à rua Gustavo Richard com Voluntário Benevides, onde hoje funciona o

depósito das Lojas Fretta, Jacinto Tasso faleceu aqui em 6 de abril de 1947. É.nome de rua no centro da cidade.

Uma r-ua, -uma história

�'e
. Nasceu o menino sob à luz

casa simples menino Jesus

seu pai era José

suamãe eraMaria

cresceu semeou o bem

,plantou a paz mon;eu
,

por todos nós
sua lição ficou
no coração daquele que a,tnou
somos seguidores
de tu(lo aquilo
que ele falou

Vista departe do então
Jardim Cal'I.' Jnetros aa Graça, em 1898.

Mais de um século depois,
.

toma conta do lugar a,
a beleza Vidal Ramos.
agora, Praça

.

o registro ide 27 de maio de 1967, quando o sempre querido ConjuntoMelódico Ravenafoifazer uma
apresentação na TVPiratini; emPortoAlegre. Da esquerdapara a direita, agachados aparecemÁlvaro

Alano (pianista e organista), LuizinhoLima (excelente acordeonista), Jairo Siqueira, o "alemão" (grande
baterista), Casemiro G. deSouza (guitarrista),Hélio "Bananeira"Dias eMarinho'de Jesus (saxofonista).
Empé, no mesmo :�entido, OrgelAvila (contrabaixo), EmanuelMaiato (cantor), Luiz CarlosAmbrozini
(piano e viõrafone) e omotoristaAlcebiadesSouza, motorista do ônibus que levou o conjunto a capital

. gaúcha.Aparecem ainda JurandirPereira dos Santos (da Xavante),Aurélio "Sapiranga" eDjalmaAraújo,

. doBolaPreta, Djalma Prates, João Carlos Wilke, doBolaBranca, OderiRamos ePaulo Tlburcio dosReis,
oPaulinhoBaeta; daBrinca QuemPode. (Do arquivo de Luiz CarlosAmbrozini).

Em destaque, um registro de julho de 2008, quando a cantora Berlinda Paulino Teixeira (falecida
em 2015) e, que cantou e encantou no Musicruz, show que o Batista Cruz promovia nas tardes

de domingo, no Cine Mussi,em companhia do marido Geraldo e do filho Marquinhos, .

que "todo mundo" conhece do Juizo, a nossa banda.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Em momento de descontração, o presidente Ademir Arnon, da
Associação Catarinense de Imprensa, com Cacau Menezes
e Moacir Pereira

Em registro especial para
o JL, Maria de Lourdes
Goulart Barreto, com o
vestido da grife mineira
de Fatima Scofield, feito
com exclusividade para
lagunense, que foi a
contemplada em uma ação
promovida pela top Isabeli
Fontana em prol do Asilo
Irmão Joaquim

;()

Político dos mais

inteligentes, que marcou
época, o nosso sempre
senador, Jaison Tupi
Barreto, que reside em

Balneário Camboriú, de
onde acompanha o JL, e
claro, as coisas da cidade
natal estará de aniversário

depois de amanhã, 16

E ainda ...

I>-- Engenheira de Pesca, Aline
Henrique, formada pela nossa

Udesc e residente em Criciúma,
festejou o . seu aniversário no

Farol de Santa Marta.
.

I>-- Em franca - recuperação
após um acidente no trânsito
de Brusque, o ex-prefeito da

importante cidade; dr. Roberto
Pedro Prudêncio.

I>-- Boa gente, Valmlcio deOliveira
Aguiar, funcionário aposentado
do Banco do Brasil, rotariano dos
mais ativos, seguido é lembrado

pelo tempo em que presidiu o

clube em 2014.

1>--- A região soube com trist�-z:.tT,
no dia 6, do faJecimento em

Criciúma, do advogado André
Bianchini Góes, 56 anos, filho do
também advogado, lagurrense
Helcio Góes.

I>-- Irma (Fernandes), ao lado do

marido, Arvoni Pascoal, filhos e

demais "familiares, amanhã, 15,
brindará troca de idade ..

I>-- Também amanhã, 15,
festejando aniversário o prefeito
licenciado, Mauro Candemil.
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o imbitubense Odilon

Augusto Figueiredo, há
muitos anos residindo em

nossa cidade, com destaque
profissional gerenciando
o Bradesco e no futebol
amador brilhando na TEP,
em companhia da esposa,.

-

Selma e demais familiares,
receberá cumprimentos
pelo seu aniversário na

segunda-feira, 17

FELIZ

ANIVERSARIO

Mesmo com as dificuldades do período de
pandemia, ainda assim os familiares do sr.

Arão Silvino deMedeiros, não deixaram passar
em branco (e nem poderiam) os 95 anos do
simpático cidadão, servidor aposentado do

nosso porto. Foi no último sábado, 8, inclusive
com direito amatéria na NSC lV. Ele tem oito

filhos (um já falecido), 19 netos e 15 bisnetos.
Por 25 anos foi provedor na Paróquia de

Nossa Senhora dos Navegantes e por 50 anos
integrou a banda Carlos Gomes. QU<;lndo
começou a trabalhar no porto, residia em
Bananal, e vinha a pé.Outra curiosidade do
nosso simpático e querido aniversariante

é que só toma banho frio.
.

Dr. Renan Candemil
Vascular Center

Lau
LAVAND�A

.. • � •

.

� M#( ()/f(Ol'"

@ @Iavanderialavmor . drcandemll@gmall.com. "'{

·Av. Marcollna Martins Cabral. 2075 ft
Cllnlca Park· 5° andar· Pró Vida· Tubarão ..

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17..164

Marlon Testoni l3atisti
OAB_/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30�982

Melina Trajano Fechine
DAB/se 57.007

GONÇALVES PACHECO
FAWSTINA & BATISTI
AIDVOGADOS ASSOCIADOS
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Concursos Telefones Uteis
ACIL 48-3644-0060
CDL. .48-3644-0405/3644-0742.
Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan 0800 643 0195/48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321·
APAE � , :: � 148-3647-0446
Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros .. : : , 193

Correios .48-3631-3119
DefesaCivil.. 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher.. 48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0105
Disk Denúncia : : � 181

Epagri .48-3647-7786/3647 -7785
Fatma 48-3631-9221
Fórum de Justiça ; .48-3644-8300
Guarda Municipal. .48-3647-3059/3644-0401

Guincho , . .48-3646-1049

Hospital. : .48-3646-0522

IGP : 48-3644-4272
IPHAN .48-3644-1144

Polícia Ambiental. .48-3647-7880·
Polícia Militar e 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federal. 191
Porto de Laguna .48-3644-0183

Prefeitura'Municipal de Laguna .48-3644-0401
Previdência Social.. : 135

Procon : 48-3646-0833

Rodoviária 48-3646-0119

SAMU. : 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária ; .48-3644-1229

- _ -

Esportes
CRIC'úMA PEGA o BOA

Depois de empatar em

zero a zero, no início da
semana contra o Londrina,
no Paraná, inclusive
com direito a errar uma

penalidade, o Criciúma volta
ajogar pela Série C (terceira
divisão do Brasileirão),
recebendo amanhã, 15, 19h,
no Heriberto Hulse, ao Boa

Esporte, de Minas.
Futsal
Pela série Ouro do Futsal,
o Tubarão hoje, 14, às 19h, atuará na arena da cidade azul, contra a ADLlCuritibanos e

no domingo, 16, no mesmo local, às 20h, enfrentará ao Alf Lages,ambos sem a presença
de público, conforme normas sanitárias pré-estabelecidas. Os jogos terão transmissão pelo
YouTube da Federação Catarinense deFutebol de Salão.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 � ÇENTIO � L.AGUN_A
Fone/fax: (48) 3644.1930

HãVagas
AUXILIAR DE DEPÓSITO;
AUXILIARADMINISTRATIVO;
AUXILIAR DE PADEIRO;
AÇOUGUEIRO;
CORRETOR DE IMÓVEIS;
BALCONISTA DE AÇOUGUE;
VENDEDOR INTERNO;
EMBALADOR (PARA PCD). '

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

·

Aqui, um registro do Álbum Esportivo Catarinense, qu?
·

circulou em 1962, com figurinhas de todos os craques
da época. E para nossa alegria, ali também estavam os

do nosso Barriga Verde FC, com Luizinho, Iberê, Luiz
Paulo, Djalma Búrigo, Tonico, Lelé, Mario Luiz Martins,
Jairo,Antonio Mattos, oBufa, João Alfredo Dias, o Babá e

· Edir. Do arquivo enviado pelo jornalista Manoel Timóteo
de Oliveira.
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Profissional
.

.'

em destaque
.�

Maria Terezinha
Garcia Thomaz

.inda pretendo - estou feliz com a vida que levo e me

considero reahzada. Não tenho planos para o futuro
.

O que me. tira do sério - agressividade e falta de

educação
Meu amuleto da sorte é - sou devota de Nossa

Senhora Aparecida
O-que mais gosto no meu tràb�lho - tudo! A

convivência .corn os colegas, o patrão e os clientes

O meihor conselho que já. recebi - perdi minha
mãe muito cedo e acabei ajudando a criar meus
irmãos mais novos. Lembro quando úma amiga
querida me disse: Segue em frentel

Foi aos 17 anos, em

uma loja de tecidos, no

centro da cidade, que a

lagunense Maria Terezinha
Garcia Thomaz começou
sua trajetória no comércio:_
"Fiquei no . primeiro
emprego por sete anos.

Depois, os meus patrões
decidiram . investir em

.

outro segmento, na área de confecções, e apabei migrando
junto com eles nesta nova empreitada".

Desde • então, a esposa de Rubens teve outras

experiências, sempre focada na venda de roupas, até

surgir a oportunidade naBy Chelo: "Já trabalhei com todo

tipo de público. E a chance de ter o contato com os jovens
foi algo que encarei como um desafio. Me surpreendi o
quanto me identifiquei. São oito anos na loja".

'

Mãe de Yuri, a focalizada elenca os motivos que a

levaram a investir na área: "Nunca me vi fazendo outra

coisa.Amo interagir com as pessoas, o processo de venda,
conhecer gente nova todos os dias. Sou realizada com o

que faço".
-

Aos 57 anos, Tê, como é carinhosamente chamada' pelos amigos, acredita que nunca viveu desafio maior que
conciliar o trabalho em meio a pandemia: "Por lidar com o público, precisamos de forma educada, conscientizar
a respeito do uso. da máscara e do álcool geldentro do ambiente da loja. É preciso muito jogo de cintura. Jamais

imaginei passar por algo parecido".
-

Com uma rotina de meio período de trabalho, ela divide seus horários entre o serviço-e os cuidados com a casa:

"Durante a manhã me dedico aos afazeres domésticos, faço o almoço e sigo para loja. Fim de tarde, sempre que

possível, gosto 'de caminhar. É algo que me faz muito bem". .

--..

Nas horas de folga, é na companhia da família que a vendedora procura estar: "Soumuito caseira.-Não abromão de'
estar na companhia dos meus. Adoro reunir os meus familiares, elaborar_algum prato e desfrutar de bonsmomentos".

.
.7'

�. '.
CBECI·28251

Henio
CaldolÓ

CORRETOR DE IMÓVEIS
PLANliIDDl_DÁS

[481-3641·0024/99986·1119/98400·0024
www.henioimoveis.com.br

Soltas -

Um problema na rede deixou sem água, boa
parte do Mar Grosso. Foi na quinta-feira, 6.

A lei é clara: os detentores de mandato, tanto no executivo

quanto no legislativo, podem continuar a exercê-lo, porém,
precisam seguir as regras para que atos não se configurem
em campanha política.

-

I

Jóta Raulino e o Cidadão, de sábado, 8, na
Rádio Hits 87.9, promoveu entrevista com

a secretária de Saúde, Valéria Oliviér.

(48) 3644-3627

(48) 3647-3005

(48) 99n4�29.610

'RuaOsvaJdo Cabral, 115 - Centro

o Governo do EStado esta semana fez a entrega de 76
novas viaturas da PM em 34 municípios. "Esqueceram de
mim" ... : .. de Laguna. Pra variar!!

A JUCESC-Junta Comercial de santa catarina, está
simplificando e desburoératizando todo o sistema,
em 290 municípios catarinenses, aí induído Laguna,
tomando todo o processo de registro 100% digital.

Desde 2018, á cidade não registra um feminicídio, o que acabou
acontecendo no fini3f da manhã de terça-feira, 11. Lamentável.

Depois de seis anos, a prefeitura está deixando as antigas
instalações da Caixa, ali na Oswaldo Rodrigues Cabral, ao lado
do Cine Mussi, passando quase que totalmente para ,0 Centro
Administrativo Tordesilhas. "Quase" porque' a prefa tem

instalações noCentro, Por:tinho, .Carnpo de Fora e Magalhães. '.

J'lão dá pra esconder: placas de aluguel e de vende-se
estão "aos montes" em nossa cidade, especialmente na

praia do Mar Grosso.
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Dand�
continuidade
a série de

enrrevlstos-com

pré-candidatos à

Prefeitura, com o

objetivo de ajudar
a populàção a

conhecer codo um

deles e mostrar o

que pensam sobre
temas importantes
da cidade, hoje,
o leitor conhecerá
um pouco mais
sobre Julio Ceser

Willemann,58
anos, filho do

. soudoso "se'o"

Aguinaldo e de

Nely Pereira

Wil,lemann.
Cciso do com

Scheila, é pai

('de Hoyrnon,
� Júlia e Mayana.
-Advogado por

formação há
G3 anos e com

investimentos

na' construção
civil, re;ponde
interinamente pelo
cargo de Prefeito

Municipal; PE{dro
Paulo Alves;
o "Paulinho da

Mag'apavi", 53
anos, é filho de
Mário· e Fronclsco-.
Mendes Alves.

Casado com Nara,
é pai de' Bruna

� e Gobr lel. Atua
como empresário
da Construção
Civil há 27 anos;
Peterson Crippa
da Silva, o Preto

r, Crippa, 41 anos, é

fllho dos soudosos
Viviane Catary
Crippá e Joe lson
da Silva. Casado
com Eduarda de
Souza Oliveira,
é pai de Auqusto

»:
e Valentina.
Graduado em

Comunicação
Soclcl -

Jornalismo, atua
no legislativo
lo qunerrse como

,vereador há

cinco anos.

" "
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ELEICÕES 2020: SÉRIE SE
I

1o que te motiva a sair como candiduto
a prefeito de Laguna?

11.

Quais as obras mais urgentes'
para cidade

em seu ponto de vista?

1

Qual o principal problema
da cidade hoie?

Qual ação tomada
pelo atual prefeito
que você não faria?

Julio Cesar Willemann
Partido: PSD

Pedro Paulo Alves
Partido: Solidariedade

Peterson Çrippa
da Silva,

Partido: Democratas

o maior desafio de assumir ou de

ser candidato a Prefeito, é saber que
você não pode ser refém do "sistema"

político, e ainda ter a coragem de se

doar integralmente à causa pública.
Logo, o que deve motivar o candidato
não é só o desejo ou a vaidade, de

querer ser Prefeito por achar que pode
fazer melhor. É preciso ter experíênclo
e a consciência de que o ônus dessa

função é altruístico, cujo benefício não

pode jamais ser pessoal ou de grupos,
a bem do o "múnus público" do dever

cumprido.

Como empresano da construção
civil, eu 'vejo de perto, no dia a dia,
as defiCiências em ínfroestruturo que
'o mumcipio possui. Quero -poder
contribuir para tornar nossa cidade
ainda rnois atrativa para moradores,
turistas e empreendedores, explorando
e melhorando, todos os pontos turísticos

para que Lagung_ possa crescer cada
vez mais. Isso trará mais empregos e,

por consequência, móis desenvolviment6
,

poro a cidade. Além disso, quero

priorizar a educação e a saúde,
fundamentais para o bem estar de

todos.

Antes de mais nada, uma honra muito

grande, estarmos credenciados pelo re

conhecimento de parcela significativa
da população lagunense. Nosso foco,
é discutir as políticas públicas de· forma
comunitária. As,mudanças que a 'popu
lação deseja do gestor, está relacionada
oos resultados dos serviços públicos, isto é,
que me motiva. Não' podemos mais, em
pleno século XXI, nõo estarmos conectodos
com a tecnologia, -de forma que o

cidadão, quonde for no Posto de Saúde,
ele seja atendido com excelência, e' não
com mais um. Que as mães quando forem
trabalhar, possam deixar seus filhos, n_9s
Creches criadas 'nos di-ferentes bairros
da cidade, e não perdemos recursos do

, Ministério da Educação, como acontece

nos dias de hoje.
Dentro das maiores dificuldades que

Laguna hoje passa, somente de forma

exemplificativa, temos inómeros problemas
na área da Saúde, na Educação, no Meio
Ambiente, no Desenvolvimento Econômico,
nas políticas dos serviços públicos em

geral, não esquecendo, que para termos

um serviço ge- qualidade, te-mos que ter

servidores capacitades e reconhecidos
pelo' gestor. Passamos por um periodo
onde Laguna agoniza ...

As obras mais urgentes e

estruturantes forem projetadas
em 2017, como. re-forma de

várias UBS (postos de saúde),
escolàs e construção de novas,
além do acesso-norte, acesso

do Farol, pavimentação
asfáltico de Bananal ao

Parobé e de várias vias de
acessibilidade da cidade e a

comunidades do interior, Refor
ma do Mercado Público e

Grupo Escolar Jerônimo Coelho

poro instalar o Colégio Militar.

Épreciso,
,
,ainda, revitalizar

a 'orla do Mar-Grosso, os

Molhes da Borro, passarela
do iro, ligação asfáltico do
Colombo Machado Sales a

João Marronzinho e, ainda,
Sede própria da Prefeitura

Municipal, a sonhada Ponte do
Pontal e a estrada inter-praias
(pav. Asfáltico da praia do Gi
a ltoplrubó).

Dp meu ponto de vista, as

obras mais urgentes, são: galerias
na frente do Restaurante Caiçara,
na frente da Lanchonete Destak,
no Bairro Magalhães e próximas
ao Centro Admioistrativo

, Tordesilhas poro que acabe com

as ínundoções dessas regiões, pois
a cada novo chuva, os locais flcom
intransitáveis. Além disto, abertura
de creches em período integral
e funcionamento 1 2 meses por
ano, para que os pais possam
trabalhar tranquilamente, inclusive
durante a temporada, sabendo

que seus filhos estão sendo bem
assistidos. Outra questão urgente
é a construção de uma Unidade
de Pronto Atendimento 15 horas,
com Farmácia anexa, para que
às pessoos, ao saírem da consulta,
já recebam os med!samentos
necessários para o devido,
tratamento. Além disso, tambéni
séÍoimprescindíveis obras voltadas
para o fortalecimento turístico da

cidade, tão importante, pará a

geração de emprego e renda.

É preciso ter um governo

aberto, que enxergue as

reqroes, respeitando as suas

características, pois, há demandas
,

específicas em cada io,calidade.
Por isso é fundomentcl investir em
conselhos e debates francos com

as comunidades representadas.
Assim saberemos as prioridades

,

básicas em codoóreo, facilitando
as intervenções setorlols, _

Entretanto, a grande maioria das

comunidades/bairros, possuem

problemas básicos/históricos
semelhantes uns áos outros,
quando envolve as principais
áreas da Soúde, da Educação,
do Saneamento Básico, da falta
de emprego, dos buracos na

estrada, enfim, só para ilustrar

algumas áreas. ' Neste sentido,
é fundamental que se inicie um

trabalho de "zeladoria" geral,
pois, governar é administrar
com inteligência, transparência
e prioridode, com único objetivo,
melhorar a vida' das pessoas.

Nos últimos tempos, deixaram -

de fazer obras estruturantes para
o desenvolvi-mento Turístico da

cidade'. incluindo-se a cobrança
da Casan e da empre-sa Cofer
à resolverem de vez com o

sistema de tratamento de esgoto
executado em 201 4. Nós dessa
atual administração" retomamos

essas ações, buscando, inclusive,
medidas judiciais,

_ Eu, vejo o desemprego como
um .dos mais importantes (digo
"um dos mais" porque também

'considero como muito grave a,

situação da Saúde em nossa

Laguna e a falta' de manutenção
nas estradas e ruas). A maioria dos

pais lagunenses veem seus filhos se

formar e ir para ou-tras cidades

por falta de oportunidades no

município, Eu, enquanto prefeito,
irei rrobolhor para mudar

esta, realidade, aumentando a

oferta de emprego através do

desenvolvimento de um turismo

sustentável; além de buscar e

incentivar com isenções fiscais a

instalação de indústrias em nosso

município, o que aumentará, em

muito, a oferta de empregos para
nossa cidade.

Depende do ponto de vista:

se visucllzormos a Infraestrutura,
com certeza será malha viária; se
destacarmos o Desenvolvimento

Econômico, que ao meu ver,é uma

Secretaria fundamental, porém,
inoperante no atual governoi
a foi-ta de oportunidades de

trabalho; na Saúde, uma área

extremamente sensível

munícipes, deve sempre priorizar
'os serviços humanizados, onde
o eida'dão 'sente o calor do

-

atendimento dos profissionais
da área, bem como o resultado
nas suas demandas; já a área

cultural, a falta de investimentos; o
Turismo, com todo respeito, a falta
'de políticas públicas que atraia o

Trade; na Educa-ção, a falta de
uma gestão inovadora, com olhar

especial aos que sofrem exclu-são
de oportunidades; nas Cõncessões
mais transparência; no Esporte,
mais incentivo e afsimpor diante

-

aos

A grande_
dificuldade do Gestor

público é a administrar

o limite da intervenção
política.

Jamais inaugúraria
o Mercado' I"úblico,
obra grandiosa para
a história e economia

de Laguna, sem a

devido licitação dos
boxes de comércio. Os

lagunenses já deveriam
estar desfrutando de
todos os benefícios

que este monumento

tem a capacidade de

proporcionar porém,
há mais de sete meses
a obra foi entregue e

continua fechada.' Com

isso, o munieiplo deixa
de arrecadar tributos

que poderiam esta -

'

sendo devolvidos aôO
contribuintes em forma
de ben-feitorias.

Não contrataria
mais de 200
comissionades.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



13

4 '

Quais as áreas que o

candidato deve dar

prioridade no seu

plano de governo?

educaçãoA e

saúde requerem sempre

atenção do Prefeito, até

porque são ingredientes de

desenvolvimento futuro de'

uma cidcde.» Entretanto, é

preciso, igualmente, concluir as
obras estruturantes em favor a

bem da econômia.

a

Sem sombra
de dúvidas,
técnico. Mas,
técnicos que

apresentem
soluções e não

fiquem atrás de
normativas que se

arrastam décadas
e não resolvem -o

desenvolvimento

econômico, . por

exemplo.

,LAGUNA, SE){TA-FEIRA, 14/8/2020

Quais os acertos e, erros do

governo municipal nos últimos
anos em nossa cidade?

Os erros e acertos dàs
administrações passadas estão ligadas
nã� somente a foi-ta de planejamento
prévio, mas, sobretudo, saber lidar e

estabelecer o limite da politica.

Laguna tem um grande problema.na
questão de geração de empregos. Isso
é nítido e todos sabem. Caso eleito, .

qucisoções você tomará para mudar
.

o quadro, de desemprego na cidade?

Em tempos idos, nossa cidade em

função do Porto, hoje pesqueiro, servia
de elo de distribuição de Mineral, grãos,
alimentos etc. a várias cidades no Sul,
para

.

a época uma forte ·economia.
Com o passar'dos anos, passamos a ser

dependentes da nossa história, cultura e

das belezas naturais, absorvendo poucas
indústrias, sobretudo derivada da pesca
artesanal é industrial. E preciso continuar
as ações e obras estruturantes a bem
de retomar nossa vocação (indústria do

turismo), estabelecendo um calendário
de eventos o ano inteiro, de forma a

criar .marketing na cidade, fazendo. com.
o setor hoteleiro impulsione a economia

e o comércio local. Paralelamente a isso,
continuar promovendo o incentivo fiscal
e logístico às empresas que 'queiram
desenvolver seu empreendimento
sustentável aqui.

Diante de tanta deficiência nos

postos de saúde (medicament.os,
falta de profisslonols), quais

ações você tomará para sanar

esse tipo de problema?

A estrutura .do saúde Municipal
riunca esteve tão bem estrutura da:
UBs (08) amplamente reformadas,
(02) UBs construídas, construção
da Sede da Secretaria (PAN)
admissão de. médicos, mediante
concurso apesar de uma pandemia
em curso. Com recursos do

orçamento da, Saúde, ainda, foi
destinado à conclusão da UTI (504
mil reais) que será inaugurada
neste mês de agosto de 2020.
O que diria das administrações
passadas?! Eventual falta de
medicamentos específicos, são de

responsabilidade do Estado, que
não tem entregue no tempo devido
à Secretaria da Saúde.

ENTREVISTAS COM PRÉ-CANDIDATOS
Se for eleito,

vai priorizar um
secretariado

técnico ou político?

A experiência
nos diz que, se

você não dispõe
de I,Jm secretario
técnico na área,
que seria o ideal,
você
buscar

precisa
alguém

No âmbito municipal (sem
contar os esforços do Estado
e União) quais deveriam
ser as ações para acolher'
e proteger as empresas
durante a pandemia?

Qualquer aporte
financeiro do Munícipio à

empresas tem que haver

previsão orçamentaria 'e

autorização legislativa,
até porque qualquer
que seja empresa tem

vinculação tributaria com

o Governo Federal, ente

capaz de dispor ordem
flnohcelrc. Entretanto,
excepcionalmente, durante

a vigência do. Dec. de cala

midade de saúde pública
em razão da pandemia, é

possível promover reduções
de' impostos, tarifas, desde
que haja demonstrativo de

impacto nas contas pú-blicas
e com aval da Câmara.

com experiência,
compe-tência e

integro.

Como vereador trabalhamos o que
entendemos que qualquer gestor da
Cidade deveria fazer, Neste sentido,
cremos e induzimos que o Prefeito

enxergasse o Turismo como um fomento
da economia o ano todo, .incentivando
eventos e estimulando de forma fiscal,
por exemplo, para que, se iniciasse um

setor como o turismo rurál nas' regiões
agrícolas da cidade.Mas principalmente
.entendendo que o Turismo de massa

do Mar. Grosso é diferenciado, assim

como o Turismo mais contemplativo da
natureza da Região da Ilha. O porto
é fundamental na economia da cidade,
-e não vimos o Prefeito em nenhum

momento, priorizar o Terminal Pesqueiro,
bem como a retificação dos molhes. O
desenvolvimento econômico tem que sair

do státus de sala na estrutura do Centro
Administrativo e ir buscar negócios, nos
diferentes segmentos. As empresas
não virão "cair do céu", se o gestor
não oportunlznr : vantagens tributárias
atrativas., A interpraias pela Praia
do Sol, aliado a um plano sustentável
de ocupação, é fundamental para o

desenvolvimento da região norte do

município, Mas, tanibém não se pode
__ esq,;,ecer da mobilidade urbana.
--------------------------�------------------�----------------------------------�-----------------------------------'------------------------------�------------------------� �

Minha gestão será

voltada para a geração de

emprego e renda, educação,
saúde, infraestru-tura e justiça
social. Esses serão o foco da
minha administração, pois sõo
indispensáveis ao bem estar

e à qualidade de vida da

populaçã_o.

Laguna existe inúmeras
áreas com problemas
estruturantes. Além dos-

tradicionais, como a área da
Saúde, da Educação, do Meio
Ambiente, do Desenvolvimente

Econômico, da Infra

Estrutura, do Saneamento, da

Regularização Fundiária, não

\i��emos esquecer de ações
s"baslcas, que melhorem os

serviços públicos aos'cidadãos
de modo geral.

7

Com certeza,
minha

todo o

Acertos: - O turismo, na gestão do

Prefeito Adílcio Cadorin, recebeu um

novo olhar e Laguna se projetou não

só. para o Brasil mas também para o

mundo. O teatro ao ar livre com o.soqo
da "Tomada de Laguna", divulgou a

cidade e trouxe muitos turistas para o

município, movimentando o comércioj O
governo de Célio Antônio se destacou
pela captação de recursos federais

para a realização de obras na cidade,
tais como a Orla do Mar Grosso, a

Orla do Angeloni até o Stella Mads,
a Policlínica, a Escola de Campos
Verdes, dentre outras. Também foi na
sua gestão que a Saúde e a Educação
se destacaram pela qualidade dos
atendimentos. Também não podemos
esquecer da grandiosidade do
evento "A República em Laguna"; Na

odmlnlstroçôe de Everaldo' dos Santos'
eu destacaria a pavimentação asfáltico
da João Marronzinho; Do Governo
atual, podemos citar o acesso norte e o

asfalto do Banánal ao Parobé. Erros: Na

quaIidade de pré candidato, não me

sinto à vontade para falar dos erros dos

que já ocuparam a cadeira de Prefeito
de nossa cidade. o povo é que deve

saber analisar e julgar como melhor
entender. Nesse caso, guardo minha

opinião para mim.

Acerto - Propor pavimentações nas

comunidades, pois é uma demanda que
sempre será prioritária. Erro - A falta de

transparência e investimentos na maior
. crise humanitária dos últimos 100 anos.

Outro grande erro é o Prefeito se

afastar' da comunidade e nõoouvi-lc.
Foi assim com o Everaldo e novamente

GOm o Mauro. O Prefeito precisa estar

lado a lado com a comunidade, ouvindo
e sabendo quais são os seus anseios.

Não me vejo no futuro repetindo os

mesmos erros, porque não é do meu

perfil ficar confortável e trancado
dentro de um gabinete. A gestão
precisa se comunicar, ouvir e ser ouvida,
Para isso precisa estar onde as pessoas
estão.

Sem dúvidas esse é um problema
que atinge uma grande maioria na

nossa cidade. Como umo das formas
de melhorar a receita urgente é a

elaboração de um calendário turístiéo

anual com grandes ev.entos mensais na

intuito de ampliar,' em muito, a vinda de

turistas para nossa Cidade. Precisamos
de eventos fixos mensais, divulgação
nacional e internacional para esses

eventos, parceiras com a indústria
hoteleira e gastronômica. Além disso,
é fundamental estabelecer o diálogo
com o colegiado de empresários locais

para melhorar as estratégias de eventos

alinhados com o comércio, que precisa
estar, tbem, preparado para reeebê

los. Inegável que o gestor mu-nicipal
precisa buscar novos investidores para

laguna.'E que esse é outro compromisso
nosso: atrair novas indústrias de
perfil identificado com a realidade

de capacidade produtiva de nossa

população.

Na minha opinião, o que
,.melhora a eficiência de todo e

qualquer serviço é a valorização do
trabalhador. Funcionário valorizado
trabalha feliz e atende bem.

Falta de profissionais se

resolve com salário justo e falta'
de medicamentos com uma gestão

. comprometido com uma melhor

.

qualidade de vida 'para a nossa

população. É necessário, mais do

que nunca, valorizar o servidor
efetivo e diminuir, ao máximo, os

cargos em comissão.

Em um primeiro momento,
reorganizar o fluxograma da
Secretaria de Saúde, onde o sistema
integrado com os posfos pudesse
realmente funcionar. . É preciso
investir em estatísticas para poder
melhorar as' politicas publicas de

saúde, pois há muitos investimentos
feitos em cima de estimativas. Por
isso faltam medicamentos, exames
e outros insumos. Quanto ao quadro
de servidores, infelizniente há uma

defasagem salarial em diversas

categorias e isso precisa ter atenção
especial, pois trata se de direitos.

Conseguindo melhorar um pouco
os salários muitos profissionais virão
e/ou permonecerõo, Devemos
retornar com as cirurgias sendo
feitas em Laguna, para que o

cidadão não precise viajar para
outras cidades; já que temos médicos

aptos no municipio. E prlndpolmente
acabar com a distância que a

prefeitura. criou com o Hospitol,
pois este é o maior equipamento
da sa�de de laguna. Precisamos

ajudar a melhorar e o dIálogo com

a população é fundamental.

...,

Sobre as empresas no

processo da pandemia eu

entendo que faltou muito

diálogo entre a Gestão, o

comércio, os comerciários e

a população. O Governo

Municipal não chamou

para si a responsabilidade
do problema e deixou

que cada um agisse por

si, ecosíónondo prejoizos,
talvez, irreparáveis.

Caso houvessem

na

gestão,
secretariado será

composto por

técnicos, para que
o recurso público
tenha a melhor

aplicação possível.

I'

recorrentes encontros . com

as entidades organizadas,
a Prefeitura ,saberia a

realidade dos empresários.
e em um momento como este

poderia atender em algo,
por parte do município. Assim
poderia reduzir tributos, pelo
menos, nos períodos que as

portas ficaram fechadas;
Bem como poderia também
contribuir com campanhas de
conscientização e incentivos
de compras, até em formatos
on lines. Mas não há nenhum

tipo de debate com a

sociedade organizada.

""C"' I
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Perfil
[, .

�� DANIELA CARDOSO,
DE SOUZA

� Minha maior meta é crescer ainda mais profissionalmente, buscar uma
especialização emDesign de Interiores e concluirmeu curso de VisualMerchandising,

'

Também quero ter a oportunidade de viajar e conhecer novos lugares. .

� $o� realizada na área em que escolhi atuar. Também. tenho
muito orgulho da fflmília que construí.

� @� Minha maior vilftuôe é a lealdade. Peco pc>r SG(f
mandona demais.

.'

c

� Gosto muito. de estar na �inha casa, contemplando a Lagoa
Santo Antônio.--_ \;

REGtJ
Licenciamento
Projetos de Trai

. /

�,
Defeso de Auto �e ibbio

é:III1Qrlharla é:mblontill

@ Fone (48) 3644-4293

[gJ contatO(â)ibbio:com.br

(@ http://www.ibbio.éom.br

Rua Coronel Fernandes Martins.

nQ 259. Sala 102 - Centro / Laguna

JLCrianca
..

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

BETINA ODEBRECHT SPILLERE completou 11

anos na terça-feira, l lEstudante do Colégio Stella
.:) Maris, é filha de Tatiane e Marcelo Spillere.

comemorou nove aninhos no último dia 9, recebendo
o carinho dos pais, Marcus e Cibele, do irmão,

Marquinhos e demais familiares.

(t
Mt:\rilit:\ NUVlel?
Estética e Massoterapia

(ftPeeling do MarMorto
"

(.Tratamento de Acne (.Ventosaterapia
(.n L· c:' •

(.Massagem Terapêutica' renagem íntátíca

/"'Cl 't d M h ("Limpeza de Pele
\i.. areamen o e anc . as

(ftTratamento Rejuvenescedor

@) (48) 999590178
. Rua Toledo Pizza, 606 - Mar Grosso

�@�Cozinhar.

Gerente da loja Kilojão, Daniela Cardoso
deSouza semostra uma verdadeira entusiasta

quando o assunto são as vendas. Em meio
a um universo de variedades de produtos,
entre cama, mesa e banho, vestuário infantil,
feminino e masculino, a filha de dona Eulina
e do saudoso "seo" Antônio Francisco se

realiza em tudo o que faz.
Formada em Geografia, após lecionar por alguns anos, Daniela

decidiu derxar a sala de aula e dedicar-se integralmente ao comércio:
'Trabalhei em escolas estaduais de nossa cidade. Durante o período de

recesso escolar; comecei na loja, encarando a oportunidade como uma segunda opção. Há cerca de quatro anos
me dedico exclusivamente às vendas", explica.

Quando questionada sobre os requisitos que não podem faltar em sua atual profissão, pontua: "Assumi na
gerência em janeiro. Creio que na posição que ocupo a motivação, a força de vontade e a busca constante por
inovação são essenciais", avalia.

Casada com Guilherme, com quem tem a filha Alice, a focalizada demonstra estar satisfeita com a rotina

profissional que vivencia: "Gosto muito do ambiente da loja. Pesquisar o que será tendência, agregar novas
marcas e produtos são oportunidades que me motivam. Satisfazer os clientes, vendo que eles saem feli4�s com
suas compras é o melhor retorno que se pode ter".

Se' o assunto são os desafios, Daniela cita a Pandemia e a atualização diária como alguns deles: "É preciso
.

estar 'conectada constantemente e a Frente do tempo. Motivar as vendas em meio ao cenario que vivemos pede
planejamento; muito foco e determinação. Tenhofé que em breve superaremos essa má fase".

�'f;I,,@IO:!l3 Seja alguém simples, Seja algo que você ama e entende,

Esqueça o resto, Tudo que você-precisa está na sua alma e em seu coração.
I

�Chocolat(:?
,

C!!lill� O fimjdiV�9ndemia,
\�fi:iª�:illfJoinville éum lugar que me encan,ta.iSonho conhecer Gramado.

"Tradição e Qualidade;"
Primeira Habilitação I'Aulas Práticas

. Re�ovação' I �enovação da Permissão
Adição e 28 via CNH

Novo endereço
RuaXvdenov:embro,n°J:S-Cenuo jFone: 3644.2439

email:c:fulíano@outlook,c:om .
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. Roteiro para o lazer em Laguna e região

LlVES

manter os trabalhos em voga

treter ° público, vários artistas

ileirGS continuam
investindo em

missões ao vivo no YouTube, no

bOOk e no Instagram. Hoje, J 4,

rtir das J 9h, o cantor Bon Jovi

a uma live performance como

de uma ação beneficente.

ado "Happy Hour". o evento é

mitido pela página do Facebook

ampton water. Amanhã, J 5,

rtir das J 8h, a cantora Alcione

enta seus maiores sucessos.

omingo, J 6, á partir das J 8h30,

ez do shaw de Gustavo Uma

nas Esticado através do canal

be;com/fabricadeeventosmao

Mar Grosso.
Fones: 36472920

e 3647 1166.

R E S TA U R A N T E

CAIÇARA
N o calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Donario,

seu cardápio completo
pelo delivery. Mais

informações através dos
telefones 36472202
ou 984532029.

Oferecendo serviço de marmitas, com retirada no local,
das 11 h30 às 14h30 ou delivery. Pedidos de tele-entrega
devem ser feitos até às 11 h. Cardápio do dia disponível
na página do Facebook. Mais informações e encomendas
através do 36472920 ou peloWhatsApp 999830031.

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasc o na

chapa e tainha grelhada
na

- cha a lin ua d o

c o n g r i o à
Meuniere. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIA DAPRAIA
A m e l h o r pizza da

região, com atendimento

especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 -

Mar Grosso - Delivery.,
fone (48) 3647-0585.

�Happy Hour -
.

,.

-

Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmair.com

5 dicas para não ser enganado em
.

negócios milagr�sos
Quer ganhar muito dinbeiro. trabalhando pouco, sem sair de casa-e com risco zero? Ó que ,acha de
�Verviajando, sem precisar se preocupar com trabalho, vivendo apenas dos seus investimentos. com
IOO%de lucro e sem precisar vender nada? Isso parece impossível. né? Parece um negócio milagrosodemais pra ser verdade? Parece uma oportunidade com alto potencial para te enganar e roubar seu

��heir0, náo é mesmo? Mas se vocé acha isso, saiba que esta completamente certou Larga mão de ser
ONcamole

, /

Não existe negócio sem nenhum risco e com alto retorno. Se alguém te disse isso, a chance de você
eSlarsendo enganado, é grande. Aliás, pra que você sempre saiba como se prevenir de negócios dessa
eSllrpe, preparei esse breve tutorial, baseado em alguns anos de experiência·e no recente contato com
uma pessoa que veio me seduzir a entrar em um negócio de caráter duvidoso. Obviamente não vou
expor a pessoa nem o negócio que ela representa, mas vou mostrar as atitudes que indicam que você
eslàentrando numa cilada, Bino!

�sNã�eXistealmoço9r�tis. _

.

Ô, .

le
a nao e bem uma dica. E uma regra. Pegue essa frase, guarde num patinho, escreva no seu mural,

q�ep�raa sua vida, amigo/a). Não existe almoço grátis! Se alguma coisa é grátis, é porque existe algo.
O �naoe gratls que você precisa consumir. A conta vem de alguma maneira.
chu ra coisa que você precisa aprender: Se você usa algum produto de qraca. é porque há grandes
opances de que você seja o produto! Assim como o Facebool< que você usa. Ele é grátis, porque você é

an
rOduto. Seus dados, suas informações, seus costumes, hábitos, opiniões, é isso que ele vende para os
unClantes.

;��� algurls casos não tem nada demais. É o "preço" que pagamos para ter algo grátis. Uma
Temrapartlda. Só que no caso de alguns desses negócios milaqrosos você não tem a tal contrapartida,
nas

apenas a promessa de que vai receber algo muito vantajoso. Mas, no fim, recebe uma baita bola
'Ostas. .

2'Conh
.

.

.

.

,

.

Se eça bem a pessoa que está te oferecendo esse negóciomilagroso .

co�em está tentando te seduzir para esse tipo de empreitada é um familiar, você provavelmente já
qUe

ece bema pessoa. Essa é a boa notícia. Amá notícia é que, por conta deste fato, você vai acreditar
roub

o

dneg�ClO é realmente algo muito .oom, afinal, um familiar ou amigo nunca ia te meter em

real�·a, nao e mesmo? Bom, .. é possível que essa pessoa nem saiba que é uma roubada ainda e que
avalia

ente acredite que vocês vão se dar bem Nesse caso, você deve estar atento às dicas a seguir para
" rmelhor
"oe

.
.

te�lanto, se você conheceu esta pessoa através da internet, precisa ter alguns cuidados. Como citei
ormente, tive um caso recente. A pessoa me adicionou pelo Linkedln e veio me convidar para

ma apresentação de uma oportunidade incrível. .

.

o passo foi avaliar o perfil desta pessoa. Neste caso havia diversas postagens repetidas sempre
o discurso, mesma àoordaqem. Ou seja, nada de relevante, apenas a boa e velha tática de

guerra de tentar divulgar e conseguirmais e mais gente para o seu rebanho. Algumas postagens, além
de repetidas várias vezes na semana, tambêm tinham sempre os mesmos comentários das mesmas

pessoas. Fakes, talvez?
.

.

.

Em outros casos a pessoa está sempre tentando ostentar algo. Muitas vezes são fotos de carros, viagens
e dinheiro que ela nunca teve. Outras vezes são vídeosmotivacionais cheios de clichês.
Realm'ente as estratégias são as mais variadas. Por isso, você tem que ter olho vivo e prestar atenção nos
detalhes.

3 - Se tivermuitomisterio, cuidado
Se tanto a pessoa que estiver te oferecendo esta opor.tunidade, como a empresa, forem cheias de
mistério, cuidado! Acenda o alerta do seu DVDM (Departamento de Vai DarMerda).
Afinal, se o negócio é realmente honesto, pra que se esconder, não é mesmo? Dessa forma, eles não
terão nenhum problema em divulgar informações como o nome da empresa, sócios e CNPJ para que
você possa consultar a idoneidade da mesma.

.

Então, fique ligado. Se a pessoa não revelar o nome da empresa, nem de onde ela é, nem o que faz ou
representa, tome-cuidado. Provavelmente vão te dizer que é algo sigiloso ou vão te convidar para
mostrar uma apresentação onde te explicarão tudo detalhadamente. Nesse caso, insista que
apresentem uma amostra oujá façam um resumo sobre o que se trata.

Algumas tem estratégias mais elaboradas e tem sites. vídeos e apresentações muito impactantes,
cheias de frases retiradas de livros de autoajuda. Algumas sé utilizam até de dados e números para

. tornar as coisas mais críveis. Mas é sempre bom checar estas informações. Lembre-se que é possível
dizer ummonte dementiras, contandoapenas a verdade.

4 - Não faça nada nas pressas
Estratégia básica de markeunq: o sentimento de' urgência.
Faça parte do nosso clubinho sensacional que vai te proporcionar ganhos incrívets num curto espaço
de tempo e que é muito limitadíssimo e que você vai perder a única chance da sua vida se não fizer
parte agora mesmo nesse exato instante e por isso não pode perder mais nenhum segundo e deve
assínar aqui, aceitar os termos e pagar agora mesmo mas com esse incrível e· mega desconto
especialmente pra você parcelado em suaves prestações.
Nem preciso dizer que seguir estes pensamentos imediatistas é Uma maneira muito arriscada de entrar
em um negócio, não é mesmo?
Pense bem. Avalie todos os pormenores e não faça nada nas pressas. Pesquise, converse com amigos,
fale com os familiares, avalie os prós e os contras para, então, agir.
E essas são apenas algumas dicas do que você pode fazer para avaliar se estáenêrando em cilada. No
meu site, guisantospro.com tem essa matéria completa, com-mais alguns detalhes e imagens, se você
quiser saber mais. Mas a melhor dica é ficar sempre atento e não acreditar em tudo. Estas pessoas estão
sempre encontrando novas formas de te seduzir, ortanto, tenha sem é atrás.

�w;'illIl1i"'·Y��!\C'tI
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Mais uma bela captura realizada por Laguna Aeroima
desta vez, destacando o nascer da lua no Morro da Glo

Encaminhe sua foto para

redator@jÓrna'de,aguna.C0'"!1.br e participe!

RAÇÕES
·ACESSÓIl'OS
CAMINHAS

BIl'NQUEIOS

ALIMENTOS !'l
ACESSÓRlO$
1/
AVES
PEIXES

IOfllORES
RÉPTEIS

ARTIGOS E
ACESSÓRIOS

�, _A.;.Junlos
.

�. samosmais
Fortes

VAl.oRIZE·O:C�MÉRCIO LOCAL

CAMPING
PESCA

AVENTURA

CHURRASCO
FOGÁO II LENHA

GRiLlIAS
. fACAS
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